

Friedensgebet

am Montag,

dem 4. März 2013,

17 Uhr

in der Nikolaikirche zu Leipzig zur

Woche der Brüderlichkeit

des Deutschen Koordinierungsrates

der Gesellschaften für Christlich-Jüdische
Zusammenarbeit

Sachor (Gedenke):

Der Zukunft ein Gedächtnis

Angesprochen mit dem hebräischen Wort „Sachor“ für „erinnern, gedenken“ sind wir auf dem Wege: „Der Zukunft ein Gedächtnis“ geben. Die Jahrestage häufen sich. Wir blicken zurück bis 1933 und die folgenden Jahrzehnte. Im Friedensgebet stellen wir die Mahnung zum Gedenken in den Horizont der Frage, was das für unsere Zukunft bedeutet. erinnert werden aber nicht nur Menschen. In der Bibel lesen wir die Aufforderung, auch den Himmel an seine Versprechen für die Zukunft zu erinnern.